

Dernier événement à l'Ankerstrasse 31



Trio Anderscht hat die Party eröffnet. / Le trio Anderscht a lancé la fête.

© Sébastien Goetschmann / Libre de droits

Vendredi 27 octobre 2017 se tenait l'ultime manifestation dans les locaux actuels de l'Ankerstrasse 31.

Le bâtiment du Poste de Zurich Central sera détruit pour être reconstruit de manière plus fonctionnelle. Vendredi 27 octobre, la population était invitée à fêter le dernier événement dans ces locaux.

Au programme, beaucoup de musique avec le trio appenzellois Anderscht, qui proposait une musique traditionnelle teintée de rock, de jazz et de funk à la cithare et à la contrebasse, puis Mettiwetti offrait de la chanson en dialecte zurichois. Rigid Dynasty, collectif bernois a ensuite chauffé la salle avec son rap énergique, avant que Nikless, révélation musicale 2016 en Suisse alémanique, ne conclue la soirée. Mais aussi une présentation du travail artistique d'Alain Auderset, dessinateur de bandes dessinées chrétiennes, et une discussion sur le thème de l'inclusion. Le Dr Oliver Merz, théologien spécialiste de l'inclusion a donné un exposé sur le sujet, avant d'ouvrir le débat en présence de Suzanne Auer, Secrétaire générale d'Agile.ch, Doris Haab, directrice du Foyer Hertihus de l'Armée du Salut à Bülach, Raphael Golta, directeur social et membre du Conseil municipal de la ville de Zurich et Felix Gutzwiller, professeur émérite de l'Université de Zurich.

Comment construire une société inclusive au lieu d'exclusive, avec les personnes ayant un handicap, les migrants, les personnes défavorisées, ... est aussi une des questions auxquelles devra répondre le Poste de Zurich Central à l'avenir.

Publié le

30.10.2017